



Communiqué de Presse Europe Écologie Les Verts PACA

Marseille, le 16 octobre 2018

La Plaine : Adieu les arbres ...

Ironie du calendrier alors que Martine Vassal lance son plan contre la pollution à grand renfort de communication, à Marseille à La Plaine les citoyens venus défendre les arbres ont été encore une fois malmenés par les forces de l'ordre présentes dans des proportions impressionnantes. L'élue écologiste Lydia Frentzel qui s'était attachée à un arbre ainsi que David Escalier militant Greenpeace ont été évacués manu militari avec usage excessif de la force.

Sans doute Madame Vassal n'a pas encore bien saisi le rôle des arbres dans la lutte contre la pollution.

Ces arbres de La Plaine étaient parfaitement sains et auraient pu être déplantés et replantés après travaux. Il n'en a rien été ils ont été très rapidement tronçonnés.

La Plaine est l'exemple type à Marseille de la façon dont est envisagé l'espace public :

- une mascarade de concertation
- une volonté forcenée de gentrification du centre ville
- seule est à saluer la volonté de diminuer la place des voitures
- l'espace de jeux qui va disparaître pendant des mois
- l'abattage des arbres
- le manque de discussion avec les forains
- et surtout cette obsession de la minéralité alors que s'impose des mesures pour adoucir le climat des villes, à Marseille on pave et on abat les arbres.

Bientôt David Escalier n'aura peut être plus à se suspendre à aucun d'entre eux pour les sauver...

Europe Ecologie les Verts PACA

Contact Presse :

Christine Juste
Porte-parole EELV PACA
cjuste@cjuste.net
06 88 51 03 61

Jean-Laurent Félizia
Porte-parole EELV PACA
ecojlf83@free.fr
06 81 03 12 21